



令和6年9月27日（金）
江戸川区立下鎌田小学校
第4学年 学年だより
10月号

2学期がスタートして1か月が経ちました。どの活動にもひたむきに取り組んでいます。特に音楽会では、限られた時間の中で精一杯の努力を重ねていました。明日は、その成果をご覧いただけることを楽しみにしています。

さて、10月は大きな行事がありません。今一度気を引き締めて、落ち着いた環境で学習活動に取り組むことができるよう、支援していきます。

☆10月の学習予定☆

国語	一つの花 作ろう！「ショートショート」 ごんぎつね 修飾語 書写「上下」
社会	水害からくらしを守る 受けつがれる祭り
算数	式と計算 面積
理科	雨水のゆくえ 月と星の位置の変化 わたしたちの体と運動
音楽	はくの流れやせんりつの感じを生かして ひょうしのちがいを感じ取りはくの流れにのって歌おう
図工	ビー玉コースター
体育	ベースボール型ゲーム マット運動 運動会に向けて
総合	災害から身を守ろう 日本の文化に親しもう
道徳	感謝 よりよい学校生活、集団生活の充実 友情、信頼 公正、公平、社会正義
外国語活動	Do you have a pen? Alphabet

☆道徳授業地区公開講座について☆

10月19日（土）は、道徳授業地区公開講座です。4年生は（よりよい学校のために）をテーマに「学校のじまんを大切に」という文章を読んで学習します。詳しくは別途 tetoru にて配信いたしますのでご確認ください。

☆東京マイタイムラインについて☆

社会科・総合的な学習の時間で風水害について学習しています。「東京マイタイムライン」はご家庭で作成していただくものです。ぜひご活用ください。

☆月と星の観察について☆

理科の学習で、月と星の動きについて学習します。ご家庭で月の形や動き、星座の様子などを観察していただくよう、お願いいたします。

☆教材費等引き落としのお知らせ☆

10月は28日(月)で10,000円(教材費4,000円、積立金6,000円)です。前日までに、残高のご確認をお願いいたします。



体育「ティーボール」



9月中旬から涼しい気候となり、校庭での体育が活発に行われています。

ティーボール(ベースボール型ゲーム)では、毎時間の試合の振り返りから、次の課題別練習につなげています。最初は打つ練習ばかりでしたが、投げたりボールを取ったりする方が大事だと考えて練習を変える児童もいました。

理科の実験



「雨水のゆくえ」では、水の流れ方やしみこみ方などについての実験をしています。まだまだ実験は続くので、様々な発見をしていってほしいです。

